

Básquet cubano cae ante Corea del Sur y queda fuera de Rio-2016



La selección femenina cubana de baloncesto perdió la última posibilidad de clasificarse para Rio-2016 al caer este sábado ante la de Corea del Sur 62x81 en el Preolímpico de Nantes, Francia.

Las dirigidas por Alberto Zabala tenían aun posibilidades de luchar por la quinta y última plaza que entrega el certamen para la próxima cita olímpica, pero fueron dominadas durante todo el partido por las asiáticas.

Solo pudieron las cubanas lograr un triunfo en la lid - ante Nueva Zelanda 64-62- y sumaron derrotas ante el potente equipo de Francia (67x83), Turquía (45x71) y este sábado contra Corea del Sur.

La zurda Leidys Oquendo fue la mejor por Cuba con 19 puntos, mientras que Kang Ajeong se robó el show por el plantel asiático, con 22 cartones.

Según la página web del evento, las coreanas dominaron todo el partido ante los cubanos, que tuvieron muy poca efectividad en los tiros al aro.

Con este triunfo, las del este de Asia competirán por la plaza que queda para los Juegos Olímpicos de Rio. El domingo la buscarán en el partido por el quinto puesto contra Bielorrusia, que venció este sábado a Argentina (44-84).

Con anterioridad se clasificaron para Rio en el Preolímpico de Nantes el anfitrión Francia, España, Turquía y China.

Luego de la eliminación del básquet femenino, Cuba solo estará representada en Rio-2016 por un deporte colectivo, el voleibol masculino.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/97326-basquet-cubano-cae-ante-corea-del-sur-y-queda-fuera-de-rio-2016>



Radio Habana Cuba